POBLACIÓN DE JAÉN RESPONDIÓ A CAMPAÑA NACIONAL CONTRA LA ANEMIA

"Juntos Goleamos a la Anemia" fue el mensaje que hizo suyo la población de Jaén que participó masivamente de la Campaña de Diagnóstico y Tratamiento de la anemia realizada ayer domingo en diversos sectores.

Madres y padres de familia llegaron con sus niños menores de 3 años y gestantes hasta los puntos de atención ubicados en la plaza principal y en los parques Héroes del Cenepa, Magllanal, Montegrande y Fila Alta.

"El cuidado de nuestra salud y de la familia no solo es responsabilidad del sector salud, sino también de nosotros y sobre todo en esta lucha contra la anemia que tanto daño hace a nuestros niños", replicaron algunas madres de familia y gestantes.

La Enf. Sara López Bazán, Directora de Salud de las Personas de la Disa Jaén sostuvo que una buena cantidad de niños y gestantes han podido ser atendidos en el tamizaje, tratamiento y consejería para prevenir la anemia, además de la atención médica y sesiones demostrativas.

Asimismo, reconoció y felicitó el esfuerzo y el profesionalismo demostrado por el personal de salud en su trabajo desarrollado y el agradecimiento a la población por su apoyo", remarcó la funcionaria.

